

El número total de personas inscritas en situación de desempleo en el mes de agosto es de 2.924.240 personas. Ha aumentado en 40.428 personas (1,40%). Sin embargo, se trata de un aumento mucho menos que los años previos a la pandemia.

Al desagregar los datos por sexo, observamos que las **mujeres** representan la mayoría de personas paradas, **59,88%** con 1.751.001 mujeres paradas. Por su parte los **hombres** representan el **40,12%** del total, con 1.173.239 parados. Al comparar estos datos con los registrados en el mes de julio, se observa que ambas cifras aumentan. Sin embargo, las cifras femeninas (+22.613) lo hacen en mayor medida que las masculinas (+17.815).

Estas diferencias, generan una **brecha** de género en el paro registrado del **19,76%**, lo que significa que hay 577.762 más mujeres que hombres registradas al paro. En comparación con el mes julio, la brecha de género a disminuido (mes pasado 19,87%).

El paro disminuye en la agricultura en 6.693 personas (-4,53%) y aumenta en el Sector Servicios con 37.546 desempleados más (1,85%), en la Construcción donde el paro aumenta en 5.095 personas (2,23%) y en la Industria en 4.974 personas (2,13%). En cuanto a las **CCAA**, se registran los mejores datos en Andalucía (9.955), Cataluña (9.554) y la Comunitat Valenciana (6.994) y los peores en Canarias (-1.148 personas), Comunidad Foral de Navarra (-479 desempleados) y Aragón (-432 desempleados).

En el mes de agosto, el número total de contratos registrados ha sido de 1.283.791. Se estabiliza la firma de nuevos contratos indefinidos ya que, del total, 506.731 son de carácter indefinido y suponen un 39,47%. En cuanto al dato acumulado, este año se han firmado 4.474.581 contratos por tiempo indefinido hasta agosto de 2022.

